

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

DETIENEN A CANTANTE DE OPERA POR ABUSO SEXUAL

● Esteban "N", conocido cantante de ópera, fue detenido en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México por una orden de aprehensión por violación contra su expareja. El músico, originario de Jalisco, fue capturado cuando se encontraba en la terminal ubicada en avenida Capitán Carlos León S/N, colonia Peñón de los Baños, alcaldía Venustiano Carranza.



ULISES LARA LÓPEZ

Política criminal 2024

A lo largo de este año 2024, en la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México desarrollamos e implementamos el Plan de Política Criminal y el Programa de Persecución Penal, en apego a lo establecido en la Constitución Política de la Ciudad de México y en nuestra Ley Orgánica. Lineamientos que nos mandatan a desarrollar y ejecutar un plan de trabajo específico e integral para concentrar nuestros esfuerzos en el fortalecimiento de la procuración de justicia y la atención a los delitos que más afectan a la ciudadanía, con especial énfasis a los delitos de alto impacto. Este enfoque nos permitió incidir de manera muy importante en la reducción de delitos como el homicidio doloso, el robo de vehículos y la corrupción inmobiliaria, así como en la desarticulación de bandas criminales. Además de lograr un impacto positivo en la percepción de seguridad de los ciudadanos, mostrando mejoras continuas en la eficiencia de los procesos judiciales y la administración de justicia para la ciudadanía, tal y como lo ha informado la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU), elaborada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), en septiembre de 2024, en donde se destacó que la percepción de inseguridad descendió a 51.5 por ciento en el segundo trimestre de 2024, el nivel más bajo registrado durante todo el sexenio.

Contar con un Plan de Política Criminal y un Programa de Persecución Penal es fundamental en nuestra ciudad, tanto para las y los ciudadanos como para las personas servidoras públicas de nuestra Fiscalía, pues mediante esta planeación del trabajo de las Fiscalías, las Coordinaciones Territoriales, los Ministerios Públicos, la Policía de Investigación y los servicios periciales y de apoyo a víctimas, podemos garantizar una respuesta ordenada, articulada e integral que se traduce en resultados efectivos, eficaces y justos frente al crimen. Además, promovimos la participación ciudadana en su diseño, lo que aseguró que todas

y cada una de las estrategias fueran de relevancia para la ciudadanía, aumentando con ello su legitimidad y el apoyo público a las acciones de la Fiscalía, tal y como lo informamos en cada una de las visitas a las agencias territoriales de las 16 alcaldías de nuestra ciudad a lo largo de estos últimos 10 meses.

En el marco de los Foros de Consulta del Plan de Política Criminal y del Programa de Persecución Penal FGJCDMX, celebrados recientemente, y que contaron con la participación del Consejo Ciudadano de la FGJCDMX y la ANUIES, abordamos retos cruciales para mejorar la justicia en la ciudad, como son el combate a la corrupción y a la impunidad, la atención a los delitos de alto impacto y profesionalización del personal de la Fiscalía. En este contexto, nos parece que en lo que respecta a la procuración de justicia y persecución del crimen, contamos con valiosos resultados para la ciudadanía, logros que al mismo tiempo nos permiten reconocer retos importantes que continúan preocupándonos, como son la mejora en nuestros procesos de atención inicial a todas las víctimas, la mejora en nuestras estrategias articuladas para ofrecer resultados objetivos y fundamentados ante cualquier delito, y sobre todo la mejora sostenida de nuestra capacidad institucional, a través de la recolección de las necesidades de nuestros servidores públicos, que representan la fuerza y motor que otorga a esta Fiscalía, una gran responsabilidad ante la ciudadanía para que cada persona que acude en la búsqueda de nuestros servicios, encuentre ese brazo de justicia que todas y todos, pero especialmente los más vulnerables, merecen con plena justicia y apego a sus derechos. ●

Encargado de despacho de la FGJ-CDMX





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC